

# Berita Priangan

taoen ke II  
TELEFOON  
nummer  
444  
BANDOENG

Directeur: ALL RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloel.

## Shabaran

### Rapat oemoem kaom boeroeh seloeroeh bangsa Timoer

Memperingati 1 Mei

Pada tanggal 1 Mei jbl., taogal peringatian dari kemenangan kaom boeroeh, jang satoe peringatian jang bersifat internasional, jang hampir poela dilakoekan oleh seloeroeh negeri-negeri, maka organisasi jang terdiri atas doea poeloeh perkoempoelan kaom boeroeh bangsa Asia di Indonesia ioe telah mengadakan rapat oemoem oentoek kaom boeroeh seloeroeh bangsa Timoer, dengan bertempat digedoeng bioscoop dalam Priesen park, di Manggabesar, Betawi-kota! Rapat ioe dimoelai djam 9.30 pagi. Adapun jang dibitjarkan dalam rapat oemoem ioe ialah:

- 1 F.W. Bisalsky, ketoea B.A.P. dan C.I.P.O. tentang „Rechtspositie pegawai dari overheidsdiensten“.
- 2 P.F. Dahler, ketoea douane bond, tentang „Arti-arti pertama dari Mei bagi kaom boeroeh“.
- 3 Hie Foek Tjoij, ketoea satekat boeroeh Tionghoa, tentang „Kedoeoekannya kaom boeroeh Tionghoa di Indonesia“.
- 4 Mr. Hindromartono, ketoea PPST (pegawai spoor dan tram), tentang „Perloea oentoek mengadakan kongres dari kaom boeroeh Indonesia“.
- 5 Mr. Ko Kwat Tjong, ketoea Partij Tionghoa Indonesia, tentang „rechtspositie kaom boeroeh boekan bangsa Europa di Indonesia“.

### Moehammad bin Affif

Menggelapkan waog f15 500

Dari Medan dikawatkan kepada Aneta Sg. P. bahwa dikota Medan telah sampat toean Abdullah bin Affif seorang saulagar kain bangsa Arab dari Cheribon. Semasih berda ditanah Djawa toean Abdullah telah mengetahui bahwa saularnja bernama Moehammad bin Affif telah menggelapkan wang sedjoemlah 15 mille, jaitoe ketika Moehammad bin Affif ioe, dikasih mendjadi koeasa di Djawa.

Soedah satoe minggu jang laloe Moehammad bin Affif ioe datang di Medan oentoek mendirikan filiaal di ana. Akan tetapi dalam tempo jang satoe minggu sadja Moehammad bin Affif di Medan poenja soed h menggelapkan lagi sedjoemlah 1 1/2 mille.

Sekarang Moehammad bin Affif ditangkap oleh politie Medan dan doean ditahan.

Dalam pemeriksaan politie pesakitan (Moehammad bin Affif) telah mengakoei kesalahannya.

### Consul Generaal Inggeris

Menoeroet kabar jang WB peroleh Mr Fitzmaurice akan berangkat dari etawi pada tgl 6 Mei jang dengan kapal Plercus. Consul ioe dan isterinja akan tinggal boeat sementara di Singaperda dan kemoedian akan mengambilib kapal teroes menoeoedjoe ke Inggeris. Sebagai gantinya boeat sementara ialah Mr Lambert dari konsul

generaal Inggeris djoega, Di Betawi ini beliau mendjabat pekerdjaan consul soedah delapan taoen dan sebagian besar dari pada penghidoepan beliau djalanakan di negeri negeri jang panas (tropen). Beliau berada lebih koe rang 32 taoen di Timoer ini.

### Pertjobaan menggelapkan tanah Djawa seloeroehnja

Menoeroet berita dari Aneta-Aid, maka nanti di boelan September j.a.d. akan dimoelai dengan pertjobaan menggelapkan tanah Djawa seloeroehnja. Menilik waktoe jang ditetapkan oentoek pertjobaan ioe djajatoehkan pada boelan September, maka waktoe perediaan jg lamanja 4 boelan akan tjoeoep adanja, hingga boleh dihapkan jang pertjobaan ioe akan memoeaskan.

### Satoe onderneming ditoeoep.

Dari Medan dikabarkan oleh Aneta Aid, bahwa satoe onderneming Soengai Bahasa kepoenjaanja Senebah Maatschappij telah ditoeoep. Administrateur terseboet toean K. Heck akan mengganti administrator dari onderneming Tandjong Morawa toean L. van Wurmb, keroea jang terseboet belakangan akan poelang kembali ke Eurapa.

### Kantoor N.I. Handelsbank

Beloe lama ini di Tandjoeng Balei Medan telah diboea seboeah kantor N.I. Handelsbank. Menoeoet berita Aneta-Aid pemboekan kantor bantoean dari N.I. Handelsbank ioe dikoeoedjoe oleh orang bajak dan mendapat perhatian besar.

### Persediaan makanan

Pada hari Minggu jang baroe laloe Mr. J.E. van Hoogstraten telah tiba kembali dari perdjalananja ke Medan Toean Hoogstraten ini jang mendjabat mendjadi kepala dari Kantoor van Handel telah mengadakan penbitjaraan dengan beberapa autoriteitan di Medan.

Selainja ioe beliau djoega mengadakan peroeoengdingan dengan pengoeroes pengeroes dari D.P.V. dan A.V.R.O.S. dan poela dengan beberapa importeurs berastentang hal oeroesan peratoeran pemasoakan beras dari loear negeri. Hal pemasoakan beras ini memang soedah lama mendjadi perhatiannya departement van Economische Zaken dan lebih lebh sekarang karena persediaan makanan di tanah sebrang haroes diperhatikan benar benar.

Berhoeboang dengan ioe Sg. P. kabarkan jang oleh toean. A.C. Pijl telah dilakoekan penbitjaraan penbitjaraan dengan BB autoriteitan soedagar soedagar persediaan makanan di Manado dan Balikpapan. Kemoedian toean A.C. Pijl ini (Handelconsulent di Soerabaya) akan memberikan rapportnja. Hal ini dan peratoeran jg akan datang tentang hal persediaan makanan akan diseoekakan di waktoe adikesoekaran diseleroeh Indonesia

### Publiek Tjibatioeng memboetoeahkan poliklinik

(Toelis pembantoe Sembiloe.)

Sebagaimana telah diwartakan dalam Bepri bahwa district Tjibatioeng ioe paling djoeh sendiri oentoek dalam regentschap Pandeglang, lagi poela beloean bisa ditempoeh kendaraan selainja djalan kaki dan koea, sedang perdjalananja naik toeroen. Bisa djoega berkendaraan hanja sampai ke soengai Tjiboengoe k.l. 7 1/2 KM djoehnja.

Kaom bapa jang masih koat badannya bisa nempoeh satoe hari, tapi djarang, bisanja satoe setengah hari perdjalanin. Bila kaom bapa jang lemah dan teroes tama kaom ioe rata rata doea hari baroe bisa sampai ke Tjibatioeng.

Tjibatioeng tidak sadja letaknja paling djoeh sendiri, tapi toeh poenja tanah paling loea djoega terbagi empat boeah onderdistrict dan djoeh djoeh poela ke tempat kota district jani:

- 1 onderdistrict Kewadanan jang dirangkap oleh Wedana sendiri,
- 2 onderdistrict Tjigeulis djoeh nja k.l. 15 KM.
- 3 onderdistrict Tjimanggoe djoeh nja k.l. 12 1/2 KM.
- 4 onderdistrict Tjikeusik djoeh nja k.l. 31 1/2 KM. sedang mempoenjai pendoeoek beriboe riboe orang poela.

Akan tetapi ressort jang loea perdjalananja jang sedjaoeh dan pendoeoek jang sebanjak ioe kita agak tertjengang bila tida dikatakan adjaib, sebab ini district beloe mempoenjai special poliklinik oentoek pendjaga kesehatan publik soemoemnja toerutama ditempat Wedana seolah-olah Centrum district Tjibatioeng dan kota Soenggoeh soedah ada seboeah poliklinik di onderneming Tjikeudjang (onderdistrict Tjigeulis), tapi poenja onderneming sendiri oentoek pe dja kesehatan dalam ressort ioe sendiri. Kemoedian lebih lan hoet orang chabarkan bahwa kini dapat sokongan dari R.R. Pandeglang, dus tentoe sekl Verpleger nja poen haroes bertournee ke kam poeng-kampoeng jang ditetapkan lan waktoe telah dipastikannya, tapi hanja sepadjang pantai laeet sadja jani dari Tjamar, Karangbo long bawah onderdistrict Tjigeulis dan Soemoer (ouder Tjimanggoe) sedang ke Tjibatioeng djoeh lagi.

Ada poela angin membawa warta konon R.R. Pandeglang telah adakan begroeting oentoek mendirikan poliklinik di Tjibatioeng tjika chabar ini berseboedjoe dengan kebenaran soenggoeh pendoeoek Tjibatioeng merasa gem bira dan poedji sjoekoer terhadap tandang jg maha baik ini, akan tetapi bilakah headak diberdirikanja? Entahlah, sebab hingga kini beloean ada berboekti chabar ioe jg senantiasa oemoem nantikau.

Oemoemnja pendoeoek Tjibatioeng sangat ad memboetoeekanja terhadap klinik ioe, sebab tidk selja lapisan rajat, tapi teristimawa poela pegawai Negeri lapisan bawah hingga kapala kapala onderdistrict bila sedang tenggang goe kesehatannya masing masing, setiap waktoe moengkin terdjat, maka bisa lantas lebih dahoeloe minta pertolonganja dari Poliklinik distoe. Sedang djika haroes menempoeh ke Pandeglang sangat melaratnja djjalan, moengkin dar penjakitnja djoega bisa bertambah

berat bekas teroembang-amling, keua matahari dan angin di-ejan djang djalan.

Boekan sedikit bila mereka jang baroewang, tapi bila kebenaran Pa' Kroto jang miskin, Ja Allah lebih baik mati bangka menggeletak di atas tempat tidoer dari pada berobat keroemah sakit di Pandeglang jang sedjaoeh ioe.

Senantiasa biss dengan tiba tiba sekali penjakit menjerang, seperti kini disana sedang bertjaboel poenja kit medan (boeang dar.h), atau ke tjilakaan lainnja oempama tertjoeht terbakar dan lain lain sebagainya, seboeloemnja dapat pertolongannya jang loea dari Dokter, lebih doeloel bisa direct dapat pertolongannya dari Klinik ioe.

Kita pertjaja bahwa adanja toelis ini akan djadi perhatiannya jang berwadjab, toerutama Augga-ta R.R. jang terhormat, dengan poeloeh kejakinan poliklinik poen akan lekas berdiri dengan setjara jang gembira dan mempoeskan soemoemnja.

Bila rajat ada dalam sebat, distjaja Negeripoen ada dalam wafat.

Peribasa Soenda. „Hiroep goesti waras abdi“.

### Seorang doctor diboeoem

Kabar bahwa pada peperiksaan di Ratu dan Oudate Deltawi tentang hal menggoeogorkan kandoengan telah mendjatoehkan hoekoeman pada seorang dokter nama JDK, ialah hoekoeman pen djara selama satoe taoen

### Waroeng Tionghoa kemasoekan perampok

Seorang Tionghoa jg mempoenjai waroeng di Pasir Talaga di Pelaboean soedah kemasoekan kewan perampok.

Kawanan ioe terdiri dari 3 orang dan ketika perampok ini ma soek dalam roemah, maka toean roemeh mendjadi sedar dan kawanan ioe kemoedian ia menghampiri toean roemah ioe. Oleh karena perampok ioe takot kalua toean toko ioe membikin perlawanan, maka ia (toean roemah) diikat oleh soetas tali. Isterinja djoega mengalami nasib demikian.

Veltpolitie jang mendengar bahwa ada kedjadian perampokan ioe dengan segera melakoekan pengoeoran bersama sama dengan seorang mandoer dari onderneming dekatnja ioe tempat kedjadian.

Ketika ioe mandoer ioe berte moe dengan kepala dari kawanan ioe si bandiet akan menembak ioe mandoer. Akan tetapi mandoer ini lebih tjepat lagi dari pada ioe kepala rampok dan beberapa poekoelan telah dibarikan kepada ioe kepala rampok hingga si pendjahat ioe djatoeh pingsan.

Seorang lagi dari ioe kawanan soedah bisa bersemboeonji dike boen thee oentoek beberapa hari lamanja. Ketika ada seorang anak laki laki djalan ditempat dimana ioe perampok bersemboeonji

### Ditjari dengan lekas

2 orang (satoe lelaki satoe prampoean) oentoek mendjadi Goeroe di A.I.V. SCHOOL CHERIBON jang mempoenjai diploma H.I.K. atawa Kwaeke school, boeat Goeroe prampoean bisa ditrima jang mempoenjai Diploma Frobel Kwaeke school. Oentoek hal Naftah dan lain lain kaperloean bisa berdamid dengan Directie di KEDJAKSAN No. 84 — CHERIBON,



### Werkloozen

Toekang bandrek ada dapat kabar, kafanja sekarang I.M.I.W. maoe bikin perhoeboangan jang rapet sama segala perhimpoean bangsa Indonesia boeat kerdjja bersama sama soepaja bisa kasi pertoeoelangan kepada para pemoea Indonesia kaom nganggoer, jang werkloezan

Boeat toekang bandrek sih moe pakat banget, memang telon ada satoe organisatie bangs toekang bandrek jang bekardja ke ioe djoeresan.

Pikiran soedah lama adanja, tapi tesaga kaga ada.

Betoel apa engga?

Dalam kalangan bangsa Belanda soedah banjak organisatie jang se ngadja distoe boeat menoeoeng kaom nganggoer bangsa Belanda, malah ada jang special boeat Belanda totok sadja.

Boleh libat ioe satoe organisatie dari bangsa Belanda boeat menoeoeng ioe z.g. kaom nganggoer Belanda totok, r.watannya bagoes dan menjembangken.

Ioe z.g. kaom nganggoer selain nja dapat makan en roemah v.ij, dapat pelajanan djouges en kebon bangsa Indonesia

Tasannya disoeh kaom nganggoer sebab kaga kerdjja, tapi djingoes en toekang kebonnja boekan kaom nganggoer sebab djadi boe djang dari ioe toean toean werkloezan.

Betoel apa engga?

Na, sekarang toekang bandrek maoe tahoe, apa jang I.M.I.W. maoe bikin boeat pemoea nganggoer bangsa Indonesia.

### Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berpri?

is (anak) diseroeh membeli satoe doos cigaret.

Anak jg diseroeh tidak pergi ke toko melainkan ke onderne ning oentoek menoeoerkan apa jang ia elamkan. Segera oleh be berapa orang rampok ini bisa di bekoek.

Jang ketiga sampi sekarang beloean bisa dibekoek. (HN)

### Parindra berpropaganda

Dalam boelan Mei ini toean toean Soekardjo Wirjopranoto (ang gauta Dewa Rajat) dan toean Soe dario Tjokrosisworo akan mengadkan perdjalananja diseleroeh Djawa Tengah. Perdjalananja ini ialah per ljalanan propoganda dan oentoek keperlve n terseboet toean Soekar djo Wirjopranoto kini telah tiba di Solo.

### Ditjari dengan lekas

2 orang (satoe lelaki satoe prampoean) oentoek mendjadi Goeroe di A.I.V. SCHOOL CHERIBON jang mempoenjai diploma H.I.K. atawa Kwaeke school, boeat Goeroe prampoean bisa ditrima jang mempoenjai Diploma Frobel Kwaeke school. Oentoek hal Naftah dan lain lain kaperloean bisa berdamid dengan Directie di KEDJAKSAN No. 84 — CHERIBON,

Directie  
A.I.V. scholen Cheribon





## Familie Hoerip mendapat semoea kampsioenschappen dan piäla Pelti

Pada hari Saptoe sempi hari de lasa jang baroe laloe se perti kita telah oemoemkan de boe loe telah di dilangoengkan pertan dingat me rebcet piäla dari Pelti,



Semoea kampsioenschappen Pelti soedah bisa direboet oleh familie Hoerip. Oentoek mengetahoei lebih landjoet marilah kita terakan nama nama jang telah mereboet piäla itoe.

Da'am Harensigles jang men djadi kampsioen tahoen ini ialah toean Samboedjo Hoerip.

Kampsioen Herendubel toean Sanjoto dan Santosa Hoerip.

Kampsioen Dames single mej, Soelastrie Hoerip.

Kampsioen dubbel mej Soelastrie dan Sabarniati Hoerip.

Maxd dubbel Mej Sabarniati Samboedjo Hoerip.

Perloe disini kita toeliskan bahwa dalam finale mereboet maxd dubbel Pelti jang haroes berhidepan ialah Sabarniati Samboedjo Hoerip lawan Soelastrie Santosa Hoerip.

Karena waktos itoe soedah pampang, maka pertandingan itoe tidak dilangoengkan, melainkan di oendi dalam oendian mans mej Sabarniati dan toean Samboedjo Hoerip lebih beroentoeng dari lawanja. Jang membagikan piäla ialah Kangdjeng regent.

Oeljalan terima kasih kepada toean Buse dan BTU djoega tidak dilooepakan.

-o-

### Persitas ke Bandoeng.

Persitas dari Tasikmalaja adalah soeatos bond jang masoek dalam golongan koekat di Jawa Barat dan djoega satoe lawan jang hebat dari Persib. Besok sore Persitas ini akan madjoe ke gelanggang badjoet oentoek mentjoea kekosatan nja dengau kampsioen Persib ialah Molto.

Esok harija akan bertanding dengan Persib sendiri. Dari sekurang boleh diramalkan jang pertandingan itoe akan seroe adanja.

PSSI Jawa Timoer contra PSSI Jawa Tengah. Stand 1-1.

Oentoek menghormati perajaan peringatn berdirinja keradjaan Soerakarta genap 200 tahoen, maka Komite Pasar Malam djoega menjelenggara pertandingan sepakraga besar atas bantoean PSSI dan PERSIS dari Solo.

Pertandingan itoe diadakan padahari Djoem'at sore dan disiarkan oleh SRL jaitos antra doea kesebelasan terseboet diatas.

Aftrap dilakoekan oleh Prins Hadiwidiojo selakoe ketoes Komite Pasar Malam 200 tahoen.

Achirnja stand meudjadi 1-1 sedang ketika sampai pauze stand mendjadi 0-0.

Pada hari Saptos sore 29 April 1939 bertanding PSSI Jawa-Timoer melawan PSSI Jawa Barat.

PSSI Jawa-Barat PSSI Jawa-Timoer Berachir 4-2

Tentang pertandingan main bola selama Pasar Malam 200 tahoen di Solo maka pada Saptos sore dite roeskan antara kesebelasan PSSI Jawa Timoer melawan PSSI Jawa Barat.

Aftrap dilakoekan oleh Prins Mr. Djojokoesoemo dan meskipun toeroen hoedjan, tetapi perhatian besar djoega.

Sampainja pertandingan pertengahan stand me djadi 0-1 bagi kesebelasan Jawa Timoer.

Setelah djoeroe pemiä, ialah toean Soetardi, menioepkan peloe itoja goena memoelai lagi, maka roepanja pemsin-pemsin dari Jawa Barat melhatkan kekoeantunja.

Bertoeroet-toeroet Jawa Timoer kemasoekan bola, hingga sampui habis waktoenja stand mendjadi 4-2 oentoek kemenangan Jawa Barat.

P. S. S. I. Dj. w. Teng. h. - P. S. S. I. Jawa Barat. Berachir 3-1.

Pada hari-Minggoe sore 30 April 1939 jbl. ini telah dilangoengsoengkan pertandingan pengabisan antara kesebelasan Jawa Tengah melawan Jawa Barat. Djoeroe pemsjah dilakoekan oleh Mr. Widodo.

Sampai pauze stand mendjadi 3-1 oentoek kemenanganja Jawa Tengah, stand mana tetap hingga berechir.



### Miss. Riboet

Oleh Orion Gezalochap tadi malam telah dipertoendjoekkan tjeritera "seorang poeteri gagah dari Deli toea" dimana roloja dipegang oleh Miss Riboet sendiri.

Dalam ini tjeritera diperlihatkan bagaimana beraninja seorang poeteri dari seorang radja jang madjoe ke medan perang oentoek membalas dendam terhadap seorang moesoeh jang telah memboenoeah ajah kaka dan soeminja.

Permainan sangat memoesakan dan beberapa extra jg bagoes dan luetjoe diperlihatkan kepada publik. Dalam soeatos extra Ms. Riboet sendiri mengoendjoekan ke pandaiannya sebagai seorang penjoenja. Olehnja telah diperdengarkan beberapa laloe dari matjam matjam bangsa.

Pada malam itoe jang menonjol sangat banjakaja. Dari kelas jg paling rendah sampai jang paling tinggi penoeh orang berdjedj.

### Menggelapkan oeng

"Kian Gwan"

Sedjak beberapa tahoen jg soedah laloe E Th K jg beroemah di Gang Hadji Moehamad bekerdjasebagai employa dari NV Handel Mj "Kian Gwan" E Th K itoe d wadjabkan mecarik oeng rekening dari barang barang kepoenjaannya Kian Gwan jg telah dikeloekarkan.

Akan tetapi terojata bahwa ke adaan penagihan dari oeng itoe an tara boelan November 1938 dan boelan Maart 1939 ada koesoet. Meneroet penelidikan oeng se djoemlah f 504,60 koerang terang v rantwoordingnja, hingga keadaan itoe diadoekan kepada jg wadjab.

Kemarin doeloe di roemahnja E Th K, itoe didatangi politie dan K itoe kemoedian ditangkap. Dalam peperiksaan E Th K, itoe megaloe dosanja dan meneroet perintah dari Opair Djoes'isi terdakwa ditaban.

### Siapa jang menemoenja?

F. N. D. Ch. jang beroemah di Tandjoenganomweg No 12 kemarin doeloe soedah kihilangan se boeah dompet dari koelit jang berisioeng sedjoemlah 40 roepiah.

Meneroet keterangannya Ch itoe tas terseboet boleh djadi hilangnya didjalanan antara Braga weg, Pasirkalikiweg dan Tandjoenganomweg.

### Permintaan

kepada publik

Bestuur Persib minta kepada kita soepnja dioemcankan permintaannya kepada publik Bandoeng, bahwa nanti dalam pertandingan voetbal di Sportpark Tegallega dalam ini kota djantara team Tasikmalaja contra Bandoeng, hendaklah publik membantoe oentoek teratoerinja pertandingan itoe, jani djangan ada seorang poen jang mesoek kedalam gelanggang pertandingan dan djanganlah ada orang jang bersorak dengau diser tai mengeloekarkan perkataan jang tidak senonoh jang tidak sedap didengar oleh salah soeatos fihak.



## Boekaan lotrij besar

(Sambongan kemarin)

Prys f 100-

23493	23550	23243	23667	24928
24057	24263	24034	24202	25016
25038	25208	25629	25328	25367
25620	26040	26833	26048	26110
26647	27018	27114	27211	27996
27617	27262	27073	27990	27313
28180	28240	28263	28569	28955
28928	28623	28757	28042	28992
28236	28600	29713	29552	29912
30541	30095	30451	30470	30515
30248	30050	31135	31716	31077
31068	31963	31075	31489	32992
32719	32871	32613	32363	32551
32224	32753	32798	32170	33074
33809	33626	34173	34659	34748
34778	34526	34977	34104	34410
34874	34699	34692	35504	35157
35782	35196	35300	35056	35562
35985	35510	35267	35574	35454
36378	36569	36248	36506	36024
36694	37852	37593	37651	37767
37650	37978	37093	37974	37729
37816	38101	38594	38279	38486
38742	38329	38438	38754	38323
38053	39038	39641	39182	39199
39160	39689	40351	40585	40494

### Penghapoesan

heerendienst

Doeloe oleh soerat soerat kabar pernah disiarkan tentang malsoed oentoek menghapoeskan heerendienst di Indonesia oentoek soematara.

Tentang hal ini sekargang J B bisa mengabarkan lebih djoeb:

Niatan itoe di Medan telah di bitjarakan dalam vergadering di bawah pimpinan dari Goebanoer Spiets, Oemoemnja telah mejoetoet jaoet tentang hal niatan terseboet.

Sangat boleh djadi orang akan mengadokan pemoengoetan boeat bekoek Indonesia, tapi dari hal besarnja pemoengostan itoe beloe bisa ditetapkan, karena keadaan ke adaan dalam kepoeluan Indonesia jang berbedaan.

Oeroesan jang ketjil ketjil ini akan diselidiki lebih dalam lagi.



## Kekoerangan officier.

Tadi malam si Ronda batja ba berapa soerat kabar. Jang paling djadi pikiran tjoema itoe kabaran dari hal diterimnja officieren bangsa Tjech bekerdja dalam psoekan disini.

Kaloe itoe kabar ada betoel, dja di si Ronda bisa ambil kesimpoesan, bahwa Belanda kekoerangan officieren.

Kaloe officier bangsa Belanda soedah begitoe koerangnja, apalagi bangsa Indonesia, ampir ampir mendjadi nihil dari karena sedikitnja.

Disini si Ronda ambil kesimpoesan lagi, esbetoeleja ini ada kesaalahanja "pintoe" Breda terlaloe sempit diboeanja boeat anak Indonesia.

Si Ronda

## Mengakoe akan mengganti

Sri Soenan Pakoe boewono X.

Pembantoe Pem. mengabarkan:

Fihak B.B. dan polisi dengan tepat dapat menangkap seorang "Ratoe Adil" didistrict Gemeleng. Wirodikromo namanja. Ia seorang ta ni biasa jang dengan sekonjongkonjong mecerangkan kepada keli lingnja, bahwa ia telah mimpi bar temoe dengan Sri Soenan Pakoe Boewono VI, jang mengatakan kepadanja, bahwa badan Wirodikromo akan dipakai oentoek mendja di Pakoe Boewono XI.

Djadi isipen Soenan palseo jg besar dari pada Ratoe Adil. Dan ia telah mendjoel harta bendanja oentoek mentjari pengikoet pengikoet.

Dengan seketika ia ditangkap sedang kini dilakoekan penelidikan bersama 5 orang pengikoetnja, jg akan diseroeh djadi pengikoetnja.

## Rapat Pleno PB Parindra

Pada achir boelan ini di Solo akan dilangoengkan rapat pleno dari Pengeroes Besar Parindra.

Antaranja jang akan dibitjarakan ialah persiapan Kongres jang ketiga jang meneroet kepoetoesan Kongers kedoes di Bandoeng akan dilangoengkan di Bandjarmasin.

## Djangan penasaran, Djangan ketinggalan

Atas perminta'an sanget, dan beroelang-oelang dari publik di sini, dipertoendjoeken lagi sekali, itoe Drama Bali besar jg, telah bikin geper kota Bandoeng!



## "Gandroeng-Bali"

atau "DE SATRYA VAN BADONG"

Jang oleh antero PERS besar di Batavia, rata-rata telah dianggep satoe sukses jang gilang-gomilang!

Satoe Pertoendjoekan jang ada "Lain dari lain". Pemandangan Perasaan 100 pC. BALI!

Doea malam dipertoendjoekan di sini, selaloe padet, koerang tempat, banjak orang poelang kembali.

En tech itoe malam ada oedjan, boelan toea, concurrentie tontonan film film bagoes pertoeendjoekan besar di gedong LEV. dan di Hok Gie Hwee! Ea Marcus Show baroesan sadja... kedoeok wang boekaan sedikit! Satoe boekti jang sah bahwa Miss Riboet poenja Populariteit boekaanja koerang tetapi bertambah besar!

Sympathie jang begini besar dan djoedjoer dari Publik Bandoeng. Miss Riboet djoendjoeng tinggi dan Hargaken seponeshnja!

Pesenlah tempat siang-siang! Harga Populair: f 1,50 - 1,20 - 0,90 - 0,60 - 0,30 - 0,15.

## MENGGOEMBIKAKAN

sedjoemlah besar dari penonton jang terdiri dari beberapa banjak matjem golongan dan bangsa, moesti ditakoeri boekan perkaragampang! Satoe sk. besar Inggris "The Straits Times" dd. 14/6-'38 dan Satoe sk. besar Ollanda Het N v d. Dag 8 taon jang laloe, berdoea.

Berpendapatan, bahoea Miss Riboet ada mempoenjin itoe Kepandean jang Loear bisa, boeat MENGGOEMBIKAKAN satoe koempoelan penonton jang terdiri dari bermatjem-matjem bangsa!

Programma Special boeat malam Minggu Miss Riboet's favoriet! T. D. TIO's Successtuk

## KAMBING HITAM

(Zwarte-Shepen of Black Sheep).

## Instituut „Kadmiraal“

H I S. - SCHAPEL - FROBELSCHOOL  
BALONGGEDEWEG 2 - BANDOENG

Moelai sekarang soedah menerima moerid baroe oentoek Voorklas dan H I S klas 1, begitoe djoega moerid-moerid jang soedah tamat dari sekolah kl. II atawa baroe kl. 3 atwa kl. 4 oentoek Schakelschool.

Djoega menerima moerid-moerid oentoek klas jang laen.

Waktoenja: di sekolah, BALONGGEDEWEG 2.

Saban hari moelai dari djam 7 sampe djam 12 siang, dan dari djam 4 sampe djam 6 sore.

Djoega bisa datang minta pada:

- Kebonklapweg No. 26 B
- G. Djaksa-Wetan No. 29
- G. Djaksa-Wetan No. 29 A
- G. Adimadja No. 22 A Padjagalan
- Tjateul K'oeel No. 18
- Tegallega Zuid No. 18/96
- Sitoesatur No. 407
- Kamp Soekasari 22/28 A Bodjonggak Gedong 8

## LEBIH BEROENTOENG

Kaloe Toean en Njonja selamanja datang belardja pada:

## Firma HOK SENG HOA

Gr. Postweg Oost 134 A B. (Prapapan Ijma) Tel. 1240 BANDOENG

jang selamanja menjadiakan roepa-roepa barang dari kwaliteit paling baik, dengan harga jang semoerah-moerahnja.

Roepa-roepa SPEDA oentoek toean-toean en njonja-njonja dan anak-anak keleseran fabrik jang terkenal.

Roepa-roepa MEUBEL dan LEDIKANTEN, LONTJENG, KRETEK dan laen-laen.

Semoeanja bisa dipet dengan harga CONTANT atawa HUURKOOP. Lebih djoeb harap boektikeu sendiri



# Kegentingan antara Polen dan Djerman

## Pidato dari Becks tenang Peroendingan baroe antara Djerman dan Italia

### Ribbentrop dan Ciano

Dari Berlija oleh Router Aid dikabakan, bahwa menoroet kate rangan yang soedah diemoemkan Ribbentrop minister oeroesan loear negeri dari Djerman pada malam Djoemaah yang baroe laoe telah berangkat ke Italia oentoek berting gal di Italia oentoek beberapa hari lamane.

Eada kabaran ini ditambahkan bahwa von Ribbentrop akan mengadakan peroendingan dengan mi nister oeroesan loear negeri Italia ialah graaf Ciano.

Dalam kalangan kalangan poli tiek dari loear itoe negeri telah didoea bahwa Rome—Berlija se dang menimbang adanja tindakan sebagai djawaban dari politiek jg disoebatkan persatoean pengepoe ngan.

Di Berlija sendiri orang mendoe ga, bahwa yang akan mendjadi pok kok dari soal yang akan dibitjara kan oleh Von Ribbentrop dan C ano ialah Polen dan Dantzig.

Sangat boleh djadi bahwa pada waktoe Josef Beck berpdatu di Sejm sebagai djawaban dari permin taan Hitler pada tanggal 5 Mei kedoea minister ini (Ciano dan Ribbentrop) akan ada di Rome hingga reactie dari es tentang pi dato itoe dengan segera bisa dioe moemkan.

Lebih landjoet dikabarkan, bah wa Von Ribbentrop mememoelaja Ciano dekatnja dansu Como di Ita lia Oetara.

Kedatangan ini ialah sescedah Von Brauchits pergi ke Italia.

Sekarang Von Brauchits ada di Lib Je dan sangat diharapkan, bahwa ia pada akhir minggu ini akan singgah kembali dari Rome.

### Perantjis akan mem bantoe Polen ?

Feuter-Aid dari Parijs menerima kabar dari kalangan yang setengah opial bahwa Pemerintah Perantjis telah membenarkan kabaran dari hal dibawah ini:

Djika Djerman terhadap Polen mengadakan tindakan tindakan dari hal keadaan Dantzig, hingga negeri Polen membikin perlawanan, maka negeri Perantjis akan memberi ban toean pada Polen.

### Tegas tapi tenang

Dari Warschau dikabarkan oleh Havas Aid, bahwa pada hari Re bo yang baroe laoe ondereminis ter dari oeroesan loear negeri Po len Jan Szebek telah menerima ambassadeur Inggris sir William Howard Kennard yang menoroet berita akan memberi taheekan ten tang pidato dari Beck di Sejm pa da tanggal 5 Mei ini.

Kalangan kalangan yang sangat repat berhoebengan dengan peme ritah menerangkan jg pidato dari Beck itoe akan memakan tempo se tengah djam dan akan tegas dan bersemangat akan tetapi dalam ka limah kalimat tjara diplomatiek hingga tidak begitoe sensationeel sebagai jg telch diramalkan oleh pers.

### Pendapatan Italia

Dari Parijs dikabarkan bahwa beberapa soerat soerat kabar dari Rome mengoemoemkan jang dalam kalangan fac'istis tinggi disana ada kekoestiran dari hal politiek Djer man sedang olehja djoega dike loarkan pendapatan dari hal ang ka angka jang sangat besar dari Inggris dan Perantjis oentoek pem belean negeri. Keadaan ini djoega diemoemkan oleh pers fasc's dan

dengan ini ditoadjoekan dari hal pengaroehnja kepada oemoem ten tang hal maksoed perlawanan dari negeri negeri demeratie.

Menoroet berita dari Roma Roate del Carlino, sangat menje sal deengan sikapnja Polen jg me noeroet pengl hatan telah mengoes doerkan dari as dan djoega ten tang sikapnja dari Warschau ter hadap soal D. nztig, (Aid)

### Pers Djerman

Menoroet berita dari Berlija serangan serangan dari pers Djer man terhadap Polen mangkin lama mangkin hebit.

Dalam ini telah sangat ditegas kan kepada doea hal ialah pertama Polen bisa djoega loepa bahwa ia mempoenjai tetangga jang koeat dan kedoea Polen mempoenjai ke banjakan kepertjajaan terhadap diri sendiri sekarang negeri Inggris menjokongnja.

Djika Polen memoelai deengan propaganda oentoek memasoekan Pruisen Tinoer begitoealah kata Ham burger Frem den blatt menoroet Aid maka Djerman akan memoelai memfikirkan tentang hal adanja persatoean jang koeat de ngan provinsie jang akan terserang hal mana tentoe soedah boleh di barapkan.

### Polen dan Roeslan

Menoroet berita Havas—Aid dari Warschau:

Berhoebeng dengan kabaran da ri soember loear negeri, bahwa Polen menentang dengan akan ada nja perdjandjian antara Perantjis, Inggris dan Sowjet Roeslan Kur jer Polski telah mendapat ka bar dari jang sangat boleh diper tjaja, bahwa Polen akan tinggal neutraal tentang hal pembitja rasan Perantjis Inggris dengan

Roeslan, karena mereka ber pedapatan bahwa soal Polen Rus laad itoe semata mata hanja me ngeasi per hoebengan antara P olen Roeslan.

Kemoedian soerat kabar itoe me nambahkan bahwa perhoebengan antara Polen dan Scvjet Rusland telah berdjala dengan tjara jang memoesakan.

### ROESLAN

Perdjalaran Potemkin.

Dari Angkara dikabarkan bahwa onder commissaris dari oeroesan loear negeri Roeslan Potemkin kepergiannya telah diendoerkan lagi dan djoega bahwa paremboe kan peremboekan antara Toerki dan Roeslan sangat diroesahkan dan masih dilandjoestkan.

Menoroet berita dari Sofia Po temkin ini ditoadjoegoe kedatangan oja disana pada tanggal 5 Mei ini.

Kemoedian Potemkin akan me ngoendoengji Pievna dimana ia akan menarok seboeah karangan boenga ditanda peringetan jang telah di dirikan sebagai penghorm atan pada serdadoe serdadoe Roes lan jang telah meninggal di pe peranga Roeslan Toerki. [Aid]

Litwinoff meletakkan djaba tannya.

Menoroet Havas Aid dari Mos kou, Molotff telah diangkat seba gai commissaris dari oeroesan loe ar negeri menggantikan Litwinoff jang dengan permintaannya sendiri telah mengoendoerkan diri dari dja bastannya.

Menoroet pengoemoeman opial commissaris jg baroe diangkat itoe akan tetap mendjadi perdana ma nteris.

Kalangan jang sangat boleh di pertjaja menerangkan jang kebe reanian Litwinoff itoe karena ada nja keadaan jang melambatkan pembitjaraan antara Inggris dan Roeslan.

Molotoff itoe hanja oentoek se mentara sadja mendjabat volkecom missris dari oeroesan loear negeri.

### Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berpri.?

### Pekabarân

TJIANDJOER

E M. mengabarkan:

### Perajaan Moeloed di Tjiandjoer

Seperti djoega dilain lin tempat oentoek menghormati hari kelahi ranja K. N. Moehamad s a w. di Tjiandjoer poen orang telah ben toek soeatoe comite perajaan, jang soesoenanuja terdiri dari toean<sup>2</sup>.

Beschermheer. Kdj Wd Boepati Mre Voorz. Wd Hoofdpanghoelo Adviseur. R H. Toh. Sekretaris. R N Aboebakar Penningmeester. M Soet'nanadikarta Leider optocht. Sastraprawira, R. T. Soeriatmadja.

Sebeloemja hari perajaan dinja tian, kita lihat gedoeng mesjid di Kaoem itoe telah diriasi dengan penerangan listrik dan kembang kembang dan keretas keretas idjo, hingga molek sekali kelihatannya. Dilatar sebelah dalam ada nampak padjangan boeat berchotbah jang diaoter begitoe roepa, hingga pe noeh dengan boekit boekit kem bang jang sangat bagoes bagoes loetjoe.

Pada malam selasa j b l dimes djid tab, itoe Moeloedan telah di boeka oleh Toean Wd. Hoofd panghoeloed dan kemoedian ditoe toep oleh Toean Wedana kotta selatoe wakil dan Wd Boepati, dan seterusnya oleh Toean Wirs sendjaja.

Hari selasanja pagi pagi sekali anak anak dari kepandoean KBI— lpo — Pop dan anak anak sekolah dari roepa roepa sekolah soedah berkoempoel di aloea aloea. Tidak antara lama penjerahan perajaan dari Comite kepada Toean Wd Hoofdpanghoeloed dilakoekan dan seterusnya toean Wirasendjaja dengan ringkas menerangkan ten tang riwayatnja dari Kdj Nabi Moehamad s a w. disamboeng de ngan subade dari anak anak seko lah jang terpimpin oleh Toean Na tawiwangas.

Perloe diterangkan djoega bah wa itoe perajaan dimoelai dan di toetoeputja oleh toean Mh Zain de ngan bertakbir.

Pada djam 8 lebih optocht jang loear biasa pandjanguja itoe moelai

berangkat dengan melaloei Regent weg — Grootepostweg — Banka straat—Heerenstraat — Pamitrans — Selakopi—balik lagi—Sindanglaja — Kaoemweg—aloe-aloe.

Sesoedah selesai dan masing ma sing disoegoes roti, orang lautas boebaran.

### Toneel K.B.I.

Pada malam Minggu tanggal 6 Mei besoek, dengan mengambil tempat di gedoeng bioscoop Rexij theater di Tjikidang, anak anak pandoe KBI kwartier tjabang Tji andjoer akan mengadakan toneel opvoering.

Toneelstuk jang akan dimaikan nja itoe ialah bertitel: „Mendja djah ke negri Raja kaja" Satoe to neelstuk jang dapat dikira kirakan akan heibat dari jang paling hei bat.

Menoroet keterangan, beloe ada satoe toerelgezelchap jang soe dah pernah mempartoendoekkan itoe tjeritera, hingga pantas sekali dji ka nanti pada waktoenja main, to neel tersebut akan kebandjiran ba njak penonton an biasa.

Pedapatu bersih dari itoe per toedjoekan kabarnya akan dipakai mengongkosi „anak anak pandoe tsb goena menodjoe ke All Indo nesian Jamboree 1940 nanti

### LELANG

Sabtoe 6 Mei 39  
Diroemahnja toean J A A de Vries di Stationweg 14 Tmi.

### Tidak terima courant ?

Lakas memberi taheekan pada administratie.

Oude Kerkhofweg 16  
Tel. 444 — Bandoeng.

### DOKTER

SOENARIO SARWONO  
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit mengoeroes perempuan bersalin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:  
7-9 pagi dan 4.30-6 sore  
Minggu dan hari Raya menoroet perdjandjian.

OBAT ANAK KETJIL DAPET SAKIT TJATJINGAN  
PALING BAIK  
PALING MANDJOER  
DAN PALING MOESTADJAB  
MELINGKEN  
TJAP IKAN MAS



Diadhat jang baroena bagai orang toea pesaha- liken tanda? dari anak jang dapet penjakit tjatjingan moelai itoe anak badanja lemes, tida bisa tidoe, sering kemoeng, napas sesek, moenta? borak menjret, soelta menangis, moelta poeljat tida soelta makan, perot gendot, lambot kepala djarang, soeltak ngilik lobang idoeing berasa gatel, dan saloe tanda lagi djita peroehnya itoe anak ada kelihatan oerat idjo tentoe itoe anak dapet sakit tjatjingan, dari itoe djangan loenggoe sam pe itoe anak sakit pajah biarpoen itoe anak ada tjatjing atawa tida ada tjatjing boleh makan su jock dan dan kolok anak tida soelta makan misti makan d belit sampe o botol anak djadi tambah napsoe makan dan badan djadi gemoek dan sehat soebab in Obat soeda banyak poedjan segala bangsa, misti awas kalee belu djangan salah tjapnja Ikan Mas, aloetan maknanya bole' balja di dalam kaleng ada cuculawija

HOOFDDEPOT  
TOKO OBAT  
TAY AN HOO  
TANAH LAPANG GLODOK 10  
TELEFOON 1620 BATAVIA

Hoofddepot: TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah, Lapang Glodog No. 10 TELEFFOON 1620 — BATAVIA

- Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji- mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lumpang: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboem Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Mekasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga- tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madien: Eng Tja Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Tosloengagoeng: Tay Seng Hoo. Pa- embang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bis.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui- erzorg: Eng Hok Au. Serang Poan Long Tong—Tjikampek; Seng Seng Teng—Medjokerto: Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjikarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tiogn Tan Yok Pong.



ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



**Clichéfabriek** TEL. 798  
**"FA FOENG" 798**

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

## Memang betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah hargaanja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal hargaanja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboeang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoesakan.

Mintalah proefcumter jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri

## OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaanja oentoe memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan diboea pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan moerolis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoe memperbaiki nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

## Agentschap Soekaboemi

Oentoe mengganggampangkan perhoebongan kita, telah diboea boeat agentschap dag'aden "SINAR PASOENDAN" dan "BERITA PRIANGAN" tempatnja di:

**Kantor Emo Hardja cand. i/d rechten**  
Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonnement dan masoeki Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjan boeat: Rechtzken, Makelaar, dan menoeloeng orang jang mentjari pekerdjaan

## Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoe anak-anak perempuan jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perempuan di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboea.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

**"Internaat Kaboepaten"**  
Balonggedeweg - Bandoeng

## NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wessel anoe prantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan. Pangaosna tangtos mirah.

**DRUKKERY "ECONOMY"**  
BANDOENG.

## NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg - No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poatoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoelangan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepoetian dara, (Pikthey), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

**Bole panggil di Kota atawa loear Kota,**  
**OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS**  
**Nadruk Verboden**

## GRATIS

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoe Berita-Priangan atau 1 oentoe Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

### Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

## LEBIH BERTERHADU!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes djoega dibajar!

## "Radja Timoer"

Jalah madjallah bergambar dikeloearkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga  
Harga ketjarian f 0,15 per expl. Harga abonnement dalam kota f 0,90. Loear kota f 1,- Bajar lebih doeleo paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelanan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

**Adm. Drukk. "Economy"**  
Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng

## BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koet) jalah satoe satoenja obat koet jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kepizin mempoenjai toeroenan (anak) advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjeng kembali.

Ini pil koet soedah 20 taheon terkenal didoenia dan fabriekeja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjoekoop siapa jang soedah mentjobanja baroeslah dia mengetahoenja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

### Zuikerziektetabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makan ini obat. Dai bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memskirkan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

### Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga, Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koet. Orang jang koerang napsae makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napas sesak, piuggang sakit, pikiran merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ramona.

Tiap-tiap roemah perloe sedie.

Harga per botol tjoea . . . f. 4,-

Obat oeat terseboet, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditoea dengan terang. Pesanan 3 botol keatas kalua kirim oeng lebih doeleo semoes ongkost kirim, toko kita jang tanggoeng peudeknja toean terima diroemah zonder tambah ongkost, Datang atawa atoerlah peanan sekarang djoega pada kita:

**Chemicalienhandel MEDICINA**  
Padang Sidempoesan (Sumatra)

## VORO BATAVIA

Golfengte 105,26 M  
Djoemahat 5 Mei

- 4 - sore Lagoes Soenda
- 4 30 - Oentoe anak anak
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoes Barat
- 8 30 - Goena anak anak
- 8 50 - Pembatjaan kitab Indjil
- 9 30 - Krontjong Orkest
- 12 - Berhenti

-o-  
Saptoe 6 Mei

- 7 - pagi Lagoes Soenda
- 7 30 - Lagoes Krontjong
- 8 - Lagoes Djawa
- 8 30 - berhenti
- 12 - siang Lagoes Gamb. Kromong
- 12 30 - Lagoes Arab
- 1 - Lagoes Krontjong dan Stamboel
- 1 30 - Lagoes Soenda
- 2 - berhenti
- 4 - sore Samoa Crooners
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Membatja soerat kabar
- 8 20 - S T A V O. Orchestra
- 9 20 - Lagoes Djawa
- 9 30 - Klenengan
- 1 - berhenti

-o-  
Minggoe 7 Mei

- 9 - pagi Ketjapi Orkest
- 11 30 - siang Krontjong Orkest
- 2 - Berhenti
- 4 - sore Lagoes Djawa
- 4 30 - Lagoes Krontjong dan stamboel
- 5 - Goena Pandoe pandoe
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Lagoes Arab
- 8 30 - Gambang Kromong
- 11 - Berhenti

## VORL

Golf, 85,96 Meter  
Djoemahat 5 Mei

- 12 - siang Chotbach dan Sembah jang djoem'ah
- 1 - Toetoeop
- 5 - sore Lagoes Djawa
- 5 30 - Lagoes Soenda
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoes Hawaiiian
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoes Melajoe
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoes Krontjong
- 7 40 - Pemandangangan loear negeri
- 8 - Lagoes Krontjong
- 8 30 - Lagoes Djawa
- 9 - Lagoes Soenda
- 9 30 - Lagoes Anekawaana
- 12 - Toetoeop

-o-  
Saptoe 6 Mei

- 5 - sore Lagoes Soenda
- 5 30 - Lagoes Djawa
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoes Melajoe
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoes Hawaiiian
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoes Krontjong
- 8 - Ketjapi Orkest
- 12 - Toetoeop

-o-  
Minggoe 7 Mei

- 8 30 - pagi Oejon oejon dari gedong
- 2 - siang Toetoeop
- 5 - sore Lagoes Soenda
- 5 30 - Lagoes Melajoe dan Krontjong dan Barat
- 6 - Lagoes Hawaiiian
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoes Ambon
- 7 15 - Berita sport (kalua ada)
- 7 30 - Lagoes Djawa
- 8 - Lagoes extra (krontjong)
- 8 30 - Lagoes soenda
- 9 - Lagoes Anekawarna
- 9 30 - Lagoes 2' Menoerost per mintan (dari plaat gra mofoon)
- 10 - Toetoeop

-o-  
Senen 8 Mei

- 5 - sore Lagoes Djawa
- 5 30 - Lagoes Soenda
- 6 - berita s. k. Soenda
- 6 15 - Lagoes Hawaiiian
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoes Melajoe
- 7 15 - berita s. k. Indonesia
- 7 30 - Lagoes Krontjong
- 8 - Lagoes Manasoeka
- 8 30 - Lagoes Djawa (Dolanan)
- 9 - Lagoes Hawaiiian Barat
- 9 30 - Lagoes Soenda
- 10 - Toetoeop

-o-



# Berita Priangan

lembaran kedoea

## Tentang bahasa Indonesia

Oleh: SOEMARJO  
(Penoetoeop)

Akan tetapi diajarkan kita tergesa-gesa hal itoe, kita haroes mengingatkan bahwa pada tiap tiap daerah atau kepoelauan di Indonesia ini, beloeulah banjak orang orang yang sama tahoe akan keboedajaanja sendiri pada masing masing tempat atau negrija itoe. Dari sebab itoe patoetlah sekarang orang orang mempelajari dahoe loe keboedajaanja sendiri sendiri pada masing masing daerahja. Djadi artinja, orang Melajoe haroes soenggoeh soenggoeh mempoeljadi dahoe loe bahasja sendiri hingga mengerti betoel akan artinja dan maksoedja satoe satoenja per'ataan dan kelimat. Begitoe poen orang Djawa haroes tahoe betoel akan arti dan maksoedja bahasa Djawa itoe. Orang Soenda djoega dll begitoe poela, sabab memang disinilah nampaknja semoea ketjerdasan kita sendiri disini nampaknja "deradja" bangsa kita "keloehoranja" bangsa kita dan selandjoetnja.

Lebih djelas kita katakan, bahasa kita itoe adalah bahasa yang "haloes" (soetji), mengandoeng arti yang dalam dalam ia'ni yang a' chiroja menoejoe kearah keselamatan, kebahagiaan kemoeljan (ke loehoran boed) dan selandjoetnja.

Djadi bahasa kita sekali kali ta' boleh kita namakan bahasa revolusionair ja'ni bahasa yang "kasar" yang mengandoeng "kema'siatan" kedoerhakaan atau keboeroekan hati dll. Sjangkatnja, dalam bahasa kita itoe adalah tertjatat roepa roepa pe ladjaran, adalah tertjatat roepa roepa nesehat dan begitoe poela. didalam bahasa kita itoe adalah tersemboenji berdjenis-djenis ilmoe-ilmoe atau pengetahoean dari orang orang toea kita zaman dahoe loe ja'ni yang amat bergoena dan ma'faat oentoekehidoepan kita pada zaman sekarang ini.

Bahasa kita itoe haroeslah kita pegang tegoech tegoech dan haroes lah kita djoendjoeng setinggi ting ginya ialah sebagai "dasar" kita didalam kita sekarang mengedjar ke madjoean pada zaman kini ini.

Kita tidak ada halanganja mem peladjar bahasa lain-lainnja seperti bahasa asing atau djoega yang di namakan "moderne taleu" dalam bahasa Olanda akan tetapi sekali kali djanganlah kita loepakan akan bahasa kita sendiri yang haloes dan lemah lembot itoe.

Sebagai saja soedah katakan ta di djika soetoe bangsa "roesak" bahasnja tentoe "rasa kebangsaan nja" djoega akan linjap dan djika soedah linjap rasa kebangsaanja maka lambat laoen "bangsa" yang kita maksoedkan itoe akan moesna (hilang) djoega boekan? Moedeh moedahan hal yang sematjam ini djanganlah sampai terdjadi pada kita. Soenggoeh kita merasa riang [qirang] bahwa keadaannya bangsa kita dalam hal ini soedah iusjef hingga banjaklah pertemoean per temoean dan rapat rapat jaug mem bitjarekan hal ini.

Di Bandoeng p'eu sekarang soedah berdirilah perkoempoelan "Sekar Pakoean" yang maksoedja ta' lain dan ta'boekan ialah berdjaja oepaja oentoekehidoepan dan mempartinggi bahasa daerahja sendiri ialah bahasa "soenda" bagian Kasoessastraannja. Jaug dibitjarekan dalam pertemoean Sekar Pakoean itoe, boekan hanjalah hal toe s'adja, akan tetapi djoega poe saka lain lainnja yang termasuk dalam keboedajaan kita.

Dari itoe p'adengar p'adengar yang terhormat, sokoaglah per koempoelan itoe dengan djalan mendjadi lid dan membantoe seba zaimana moestinja, agar soepaja perkoempoelan itoe makin lama makin besar p'agaroehja oentoekehidoepanja daerah Priangan sendiri. Djoega maksoedja per koempoelan itoe hanja akan mem peladjar keboedajaan lain lainnja yang sekira sesoeai dengan permak soedanoja atau dengan keadaannya tanah Priangan.

Sekarang, sebeloemoja mempoeljadi keboedajaan lain lainnja, maka bahasa atau keboedajaan Soenda dahoe loe yang dipentingkan. Lainya pada itoe, sebagai soedah oera kan moela moela, bahasa

kita masing masing, sekarang dipela ladjarkan djoega dengan soenggoeh soenggoeh dalam sekolah sekolah han jaug berdasar kebangsaan. Bahasa Indonesia poen dalam sekolah sekolah ini ta' diloepekan.

Itoe lah semoea menoejoeakan, bahwa bangsa kita sekarang soedah sadar, soedah tahoe akan ke haloesan dan ketinggianja bahasa sendiri.

Sekarang maka datanglah poela chabar chabar tentang timboeloja bahasa Indonesia itoe.

Adanja peroendingan peroendingan atau pembitjaraan-pembitjaraan tentang hal itoe begitoe poela dengan adanja kongres nanti jg akan dipimpin oleh Poedjanga poedjanga baroe di Djakarta, ini lah ta' lain ta'boekan ialah karena mengingatkan kepeentingnja bahasa itoe oentoekehidoepan dan tertib damainja masyarakat kita seloeroeh Indonesia.

Dengan hal yang demikian akan lahiriah manoesia baroe ditengah Indonesia ini, Begitoe poela akan lahirlah "keboedajaan baroe" yang indah yang berdjenis-djenis dari p'erga boengan semoea keboedajaan seloeroeh Indonesia. Indonesia dengan djalan yang sematjam ini akan bertambah madjoe dan moelja.

Pendengar pendengar yang terhormat.

Simpai disini tjoekepelehan kiranja pemandangan pemandangan dan oeraian oeraian tentang bahasa Indonesia sebagai bahasa persatoean dan begitoe poela tentang bahasa masing masing daerah atau masing masing periboeimi sebagai dasar kita sendiri.

Moedeh moedahan s'adja pembitjaraan saja jaug sekadar itoe dapatlah kiranja perhatian dari pe moeda pemoea kita sech sesoeanja agar soepaja mereka itoe dapat se

dikit penerangan tentang kema'fatannya atau fiadahja kita mem peladjar dan mempartinggi bahasa kita sendiri.

Djoega kita mengharap moelah moedahan, bagi yang lain lainnja yang sedang asik memperdalam kan bahasja sendiri, akan bertambah giatnja dan bertambah soenggoeh soenggoeh didalam mereka itoe menjelidiki bahasja sendiri.

Ta' lain dan ta' boekan pengharapan kita ialah menoejoe p'edapatan p'edapatan mereka itoe jaug lebih djelas dan lebih sempurna tentang fiadahja dan kehaloesanja bahasa kita.

Sekianlah p'adengar pendengar jg terhormat, "selamat malam".

TABIB  
A. B. YUNANI  
Galoenggoengweg 34  
Tasikmalaja  
Telefoon No. 7

Filiaal:  
Regentstraat - Garoet  
Bisa mengobati segala penjakit  
ZONDER OPERATIE  
toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

## Dakwaan Kiai H. A. Sanoesi di Landgerecht

Dikatakan Kiai gila, toekang tipe, toekang miuta-miuta wang eez  
Terdakwa mengakoe soedah menoeis itoe.

III) Jaug menouton kira kira ada oera riboe orang.

Hakim Kepada saksi Soebki Apakah betoel?

Saksi Betoel Hakim: Ada siapa itoe waktoe? Saksi: Pa Dojot.

Hakim: Apakah biasa Mahfoed datang ke itoe tempat dan biasa mengadji disitoe?

Saksi: Betoel, Saksi Mahfoed diperiksa:

Hakim: Kedengarlah oleh kau ketorangan saksi tadi dan betoel begitoe?

Saksi Mahfoed: Kedengar dan betoel begitoe.

Hakim: Apakah waktoeja ngadji itoe ditentoeakan?

Saksi: B'gaimana senanguja sa'ja.

Hakim kepada pembela: Tosan hendak memadjoekaa pertaujaan?

Pembela: Apakah yang dibatja kan itoe hancja perkataan jg meng hancja s'adja?

Saksi: Tentang igama oemoem dan tjatetin tjatetan perhinaan.

Pembela: Waktoe membatjakan itoe kitab, apakah maksoednja hanja mengembalikan kelimah keli mahaja H.A. Sanoesi s'adja atau jaug memakai beudera s'adja? Se bab dalam itoe kitab djoega begitoe.

Saksi: Jaug dikoeoeng s'adja.

Hakim: Bagaimana anggapan orang banjak tentang itoe?

Saksi: Tidak tahoe.

H.A. Sanoesi: Mohon soepaja sebeloemnja ini perkara dipoetoes saja dikasih kesempatan boeat mem batjakan ini (sambil memperlhat kan selembar kertas jaug tertoeis pleidooi).

Hakim, He disini H.A. Sanoesi mendjadi saksi.

H.A. Sanoesi, Saja ingiu meun bah keterangan keterangan jaug

Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berpri.?

dahoe loe (sambil mengatoerkan toelisan toelisan).

Hakim membatja itoe toelisan toelisan sebagian dari itoe toelisan maksoedja mentjeriterakan bahwa tida dengan berdosa, banjak jaug bentji jaug memaki kepalanja se perti dari Pakoeman H. Abdoellah (Gan Oejeck verslaggever) ez

H.A. Sanoesi sambil memperlhat kan Ibrozoel Moentoda, kitab karangan H.H. Abdoellah (Gan Oejeck Paboeran:

Didalam ini kitak diterangkan bahwa orang jaug menoeis Q'ieran dengan hoeroef L'alya, hekoemnja kaitr zindik, moertad haroes disem belih (jaug menoeis hoeroef Latya H.A. Sanoesi verslaggever).

Hakim. Apakah itoe masoek dalam ini perkara?

H.A. Sanoesi. Tidak

Hakim. Kalau begitoe tidak ber hoeboengan dengan ini perkara!

H.A. Sanoesi. Jaug ditjela oleh saja ialah kiai kiai boekan Imam kenapa Imam membalikan perkataan perkataan kepada saja?

Hakim ke terdakwa. Kenapa mengembalikan, jaug ditjela oleh H.A. Sanoesi itoe kiai kiai boskan Imam?

Terdakwa Sebab didalam karangan H.A. Sanoesi terdapat kasar dan kotor basanja.

Hakim kepada Kisi H.A. Sanoesi Kenapa menggoeokan perkataan2 jaug kasar, sebab kalau tidak kasar Moch Moehtar tidak akan kasar!

H.A. Sanoesi. Sebab ada didalam Q'ieran jaug kasar haroes dibalas dengan kasar lagi (sambil mengeloearkan dalil)

H.A. Sanoesi teroes mengasih ke terangan. Dan lagi perkataan dalil tjidoeh jaug ditanjakan oleh Pembela itoe tida ada didalam Q'ieran sebab bahasa Soenda,

**ORANG TOEA KOMBALI MOEDA**

Ramboet poetih bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. "TJAP BINTANG BOELAN"

Atoeran pakenja:

- a- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adoech dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
- b- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolek kan pada ramboet.
- c- Satoe djam sesoedahuja, tjoeitji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.

Boeat djoel lagi, dapat reductie jaug menjenjangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:  
**C. HIRAI & Co.**  
semka Telef. 1773 - BATAVIA



## Toe an berasa memindjamkan wang Renten Toe an berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toe an sebagai pinglepas wang renten?  
Bagaimana kedoeoekan toe an sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe :

## Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]  
Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij. ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang stoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

## Pangaos barang tjitakan

100 Emplou ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabeulah	f 0,75
500 id.	f 2,-
1000 id.	f 3,50
100 Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500 id.	f 2,50
1000 id.	f 4,-
100 Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200 id.	f 1,75
500 id.	f 3,75
1000 id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloener sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

## DRUKKERIJ „ECONOMY“

-Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng -

S. C. V.

## „Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENGDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

Voor 100 pCt. Blindijsteem gaat men steeds naar de:

TYPCURSUSSEN:

## „D. M. BESAR“

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutneerde Leerkrachten met 14-jarig lange ervaring.

Kantoor-Opleiding:

Special o.l.v. den heer MANSOER ANWAR, ex Kantoor-Sneltypist b/d WelEdelGestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningsm. „Bandoeng Vooruit“.

Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,

Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog/Mijbouwkundige, en ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de „Parindra“-Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG:  
Sawah Besar 21. Pr. Soemodangweg 96. Karang-Toeri 73

Permintaanlangganan

## Dagblad „Berita - Priangan“

Nama .....

Adres .....

Moelai tt. .... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjakuja f.....

boeat .....boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt. .... 1939

Tanda tangan :

Kepada .....

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Oude - kerkhofweg 16 Bandoeng

## Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoef f 10,40

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boeroeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{1}{2}$  kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah; Tiongliap f --- Tiongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah; kwaliteit benteng f --- Bogor no 1--- Cheribon f ---; sampei f 8--- per 100 kg

Empiang blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28--- no 2 f 24--- Tjilegon no 1 f 28---, no 2 f 20--- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6--- sampe f 7---.

Copra: meliat kwaliteit dari t 5 95 sampei f 6,10, per 100 kg London noteering  $\frac{1}{8}$ ; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6.47 nom f --- pendjoel f --- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5 83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampei f 3.90 AA f 4 15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb./Mrt f 12.90.

E. k. Batavia lev. f 13.20 nom per 100 kg London noteering nak 27/18 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20 50 pem beli, per 100 kg London noteering ---3  $\frac{1}{2}$  d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong. 15 pCt ek Telok levering Feb./Mrt, f 11,40 pembeli, f 11.60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb./Mrt ini hari ready f 0 82 B contract f 0 18

Karet sedia Java Std. Sheets dari 28  $\frac{1}{8}$  Java Std Crepe 29  $\frac{1}{2}$  pembeli per  $\frac{1}{2}$  kg.

Damar: A. E Pontianak f 26 71  $\frac{1}{2}$  Sumatra f 29 95  $\frac{1}{2}$  per 100 K G bruto.

## Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanghjn per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6 23 idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36  $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L lev Jan.

Jan. beras Lolosan Srogel I S L lev Jan, di tawarkan f ---

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan f ---

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer

beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9 20

beras Machine S L R Ven Foeng lev febr. ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon Boemijoe, Slijp boeloe H Jan. ev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon

beras lolosau tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. Sept f 6 15  $\frac{1}{2}$

beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar2 ketjil di Batawi

per 100 Kg Ketan Java f 8,90

Slijp boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,58

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75



## NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Djoemahat 5 Mei

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 --- sore Kepandoean 5 45 . Lagoe lagoe Hawaian 6 15 . Lagoe2 Gamelan Djawa 6 45 . Lagoe2 Tionghwa muziek Yang Khiem

7 --- malam Pembitjaraan tentang pertanian anak negeri 7 30 . Lagoe tembang Soenda 7 40 . Berita berita soerat kabar dan dagang

8 --- . Manasoeka dimainkan Studio Orkest

9 --- . Radio toneel Bulu Perindu

11 --- . Toetoeop PMN (29 M).

10 --- malam Radio toneel Bulu Perindu

11 --- . Orkest Melajoe

12 --- . Toetoeop ---o--- Saptoe 6 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 --- pagi Roepa2 Lagoe Krontjong 6 45 . Lagoe lagoe extra dan tembang Soenda

7 --- . Melandjoetkan lagoe2 extra dan tembang Soenda

7 15 . Lagoe2 Hindu dan Urdu

7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

12 --- siang Pemboekaan 12 03 . Citeran Djawa

1 20 . Berita s k jg terpenting

1 30 . Melandjoetkan Citeran Djawa

2 20 . Mengoelangi berita berita s k jg terpenting

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 --- sore Hawaian Band 6 30 . Lagoe2 gamelan Djawa

7 --- malam Lagoe lagoe Melajoe Singapore

7 30 . Roepa2 Lagoe Tionghwa muziek Yang Khiem

7 40 . Berita soerat chabar dagang

8 --- . Ketjapi Orkest

0 --- . Studie Orkest

12 --- . Toetoeop ---o--- Minggoe 7 Mei

Bandoeng II 192 dan III 50 Batavia II 190 PMH 45

9 --- pagi Wilhelmus 9 02 . Pidato dan muziek

9 45 . Gambang kromong

10 --- . Dhoebengkan dengan Gerecja Aiam

11 --- . Ketjapi Orkest

12 --- siang Melandjoetkan Ketjapi Orkest

12 03 . Krontjong Orkest

1 20 . Berita s k jg terpenting

1 30 . Meneroeskan Krontjong Orkest

2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jang terpenting

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

5 --- sore Mana---Soeka 6 --- . Kepandoean

6 45 . Gamelan Djawa

7 --- malam Peladjaran njanjian Soenda

7 40 . Lagoe lagoe Tionghwa muziek Yang Khiem

7 50 . Berita berita soerat kabar dan sport

8 --- . Krontjong dan stamboel

8 15 . Pembitjaraan tentang hal Theosofie

8 45 . Lagoe tembang Soenda

9 --- . Radio toneel dalam bahasa Soenda

10 45 . Roepa2 lagoe krontjong dan stamboel

11 --- . Toetoeop ---o--- Senen 8 Mei

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 --- pagi Gamelan soenda 6 30 . Hawaian Barat

7 --- . Lagoe Tionghwa modern

7 30 . toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

12 --- siang Pemboekaan

12 03 . Studio Orkest

1 20 . Berita s k jg terpenting

1 30 . Lagoe ketjapi soenda

2 --- . Gambang Kromong

2 20 . Mengoelangi berita berita s k jang terpenting

2 30 . Toetoeop Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 --- sore Njanjian anak anak

6 --- . Krontjong modern

6 30 . Lagoe Bali

7 --- malam Pemandangan Oemoem [Persoverzicht]

7 20 . Lagoe Japan

7 40 . Herita2 s k. dan dagang

8 --- . Manasoeka lagoe2 soenda

11 --- . Toetoeop ---o--- PMN 20

10 --- malam Manasoeka lagoe lagoe soenda

11 --- . Roepa2 lagoe Batak

11 30 . Roepa2 lagoe Krontjong

12 --- . Toetoeop ---o--- Soerabaia

Golfengte 68 M. dan 129 M.

Saptoe 6 Mei

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 --- pagi Roepa2 lagoe Hawaian

1 --- . Lagoe2 Tionghwa modern

7 30 . Toetoeop

Soerabaia II 61 dan IV 129

12 --- siang Pemboekaan

12 03 . Klenengan djawa timoer

1 20 . Berita2 s k jg terpenting

1 30 . Meneroeskan Klenengan Djawa timoer

3 20 . Mengoelangi berita berita s k. jang terpenting

2 30 . Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

5 --- sore Njanjian dan dongewan anak anak

6 --- . Roepa2 Lagoe Krontjong dan Stamboel

6 30 . Lagoe lagoe Tionghwa Paiping modern

7 --- malam Berita soerat kabar dan kabar dagang

7 15 . Membalas soerat soerat dan rapport

7 20 . Lagoe lagoe Bali

7 30 . Wajang Koelit Djawa tengah

2 --- . Toetoeop ---o--- Minggoe 7 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

9 --- pagi Kinder Orkest

10 --- . Matjam --- matjam lagoe Tionghwa cinema

10 45 . Ketoprak

2 30 siang Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

5 --- sore Lagoe lagoe Arab

5 15 . Chotbah tentang Agama Islam

6 --- . Permainan Kepandoean

7 --- malam Pemandangan loear negri

7 20 . Berita Pers jang paling schir (Djika ada)

7 25 . Lagoe lagoe Soenda

7 30 . Peladjaran basa belanda

8 --- . Lagoe lagoe Tionghwa Shanghai modern

8 15 . Krontjong Orkest

11 --- . Toetoeop ---o--- Senen 8 Mei

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

Semarang II 197 M Djocja II 128, M Solo II 120 M

6 --- pagi Loadroek soerabaia

6 15 . Roepa2 lagoe Krontjong dan stamboel

7 --- . Lagoe lagoe Tionghwa Paiping modern

7 20 . Lagoe lagoe Sumatra

7 30 . Toetoeop

Soerabais II 61 M dan IV 129 M

12 --- siang Pemboekaan

12 03 . Wajang Orang Saritomo

12 30 . Lagoe2 Tionghwa Opera

1 --- . Mamperdengarkan Stijkorkest „Belloni“

1 20 . Berita s k jg terpenting

1 30 . Gending2 Djawa tengah

2 --- . Lagoe lagoe Malay Opera

2 20 . Meng